

CARTA ABIERTA A LAS TABACALERAS

Para las tabacaleras:

Les escribimos en representación de los alumnos de segundo año de la Escuela del Magisterio. Nos dirigimos a ustedes con el objetivo de generar conciencia sobre los efectos perjudiciales del consumo de tabaco, especialmente en los jóvenes.

Como jóvenes, estamos muy preocupadas por el impacto que el tabaco tiene en nuestra salud y bienestar. Sabemos que el consumo de tabaco está relacionado con una gran cantidad de problemas de salud, como cáncer de pulmón, enfermedades cardiovasculares, problemas respiratorios, entre otros. Además, el tabaco también tiene efectos negativos a nivel social y económico, afectando tanto a los consumidores como a sus familias. Por lo anterior, les solicitamos de manera respetuosa que consideren implementar estrategias más efectivas para bajar el consumo de tabaco entre los jóvenes.

Algunas propuestas que les presentamos son:

- Aumentar los esfuerzos de educación y concientización sobre los riesgos del tabaco, a través de campañas informativas en medios de comunicación y en las escuelas.
- Restringir aún más la publicidad y promoción de productos de tabaco, especialmente aquella que pueda tener un impacto en los adolescentes.
- Apoyar programas de concientización del tabaquismo, ofreciendo recursos y herramientas para que los jóvenes puedan dejar de fumar.

Estamos convencidas de que, trabajando juntos, podemos lograr muchos avances en la lucha contra el tabaquismo y proteger la salud de las generaciones futuras.

Esperamos poder contar con su compromiso y colaboración en este importante desafío. Agradecemos de antemano su atención y quedamos a su disposición para continuar con la solución de este problema

Atentamente, Alumnos de 2do año de la Escuela del Magisterio

De: Micaela Barrera
Morena Amaya
Mercedes Romero
Belen Mamaní